



## Somos México impugna comicios

● Somos México, acompañada de juzgadores en funciones, presentó una impugnación ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para solicitar la nulidad de los comicios judiciales.

La organización, que está en busca de convertirse en partido político, tuvo la presencia de Emilio Álvarez Icaza y Fernando Belaunzarán, quienes reprocharon que el INE no les permitió acceder y tuvieron que entregar su queja afuera.

Froylán Muñoz Alvarado, magistrado de Circuito en Michoacán en funciones, apuntó que compitieron sin condiciones de equidad en la contienda y un proceso viciado por el uso de los "acordeones".

Dijo que hubo una violación a la ley electoral mediante los "acordeones" que se usaron para posicionar a candidaturas en distintos cargos. ● Otilia Carvajal